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Que Dios les bendiga. Amén. Inclinemos nuestras cabezas en un momento de oración.  Amado 
Padre misericordioso, estamos muy agradecidos de estar aquí, Señor. Y tú sabes, venimos 
aquí, porque queremos mostrarte que te amamos. Y entonces, Padre, queremos llevarte 
también con nosotros durante toda la semana. 
 

Padre, simplemente oramos, para que Tú nos cuides ahora que estamos abriendo Tu Palabra. 
En el Nombre de Jesús, oramos. Amén. Pueden tomar sus asientos. 
 

Entonces ayer tuvimos nuestras Preguntas y Respuestas para el mes de abril, para la reunión 
de Ministros. Tuvimos que posponer una semana porque nuestro hermano Mario no pudo 
asistir la semana anterior. De todas maneras, pero eso estaba bien. 
 

Así que todavía tuvimos alrededor de 30 personas, y no conozco ningún otro lugar en el 
mensaje que ellos tengan una reunión ministerial mensual alrededor del mundo, y tengamos 
tantos hermanos apareciendo. Así que estoy agradecido por eso. 
 

Ahora, esta mañana vamos a ver varias preguntas de los hermanos de África. No tuvimos 
ninguno de los hermanos de habla español este mes, pero al final, voy a hablar algo que sí 
hice para los hermanos de habla español, y específicamente sobre la Luz de Génesis 1:3. 
 

Cita Para La Pregunta No 1: Señor, Es Esta La Señal Del Fin 62-1230E P: 124 Y cuando el 

Misterio terminó, el Angel dijo: "El tiempo no será más", y los Siete Truenos emitieron sus 

voces.  
 

¿Qué tal si esto es algo para darnos a conocer cómo entrar en la fe de rapto? ¿Es así? 

¿Correremos y saltaremos muros? ¿Está algo por suceder que habrá de cambiar estos 

viles cuerpos estropeados?  
 

Oh Señor, ¿podré yo vivir para verlo? ¿Está tan cerca que yo lo veré? ¿Es esta la generación? 

Señores, hermanos míos, ¿qué hora es? ¿A dónde estamos?” 
 

Pregunta No 1: "El tiempo ya no será", y los Siete Truenos emitieron sus voces. ¿Se 

cumplirá esto durante el ministerio posterior a la resurrección en la carpa, tal como él lo 

relacionó con los acontecimientos siguientes? 
 

¿para darnos a conocer cómo entrar en la fe de rapto? 

¿Correremos y saltaremos muros? 

¿que habrá de cambiar estos viles cuerpos estropeados? 
 

Respuesta A La Pregunta No. 1: La pregunta era: "¿Se cumplirá esto durante el ministerio 

de la resurrección?" Bueno, aún no se cumplió en nuestros días según el profeta, ¿correcto? 

Entonces tenemos que esperar su regreso en la resurrección.  
 

Ahora, todos Uds. piensan, bueno, el ministerio de retorno es un poco extraño. ¿Quién tuvo un 
ministerio de retorno? Bueno, ¿saben qué? Podría nombrarse a un montón de gente. 
 

Muy bien, en primer lugar, Jesús lo hizo, porque Él tuvo un ministerio antes y después de la 
resurrección. Y Moisés. Oh, sí, me olvidé de él. Él va a ser levantado e irá a los judíos, 
¿correcto? Así que la segunda parte de su resurrección aún no ha terminado. Todavía lo están 
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esperando. ¿Y Elías? ¿No tuvo un ministerio antes de la resurrección y otro después de la 
resurrección? 
 

Oigan, está empezando a cobrar vida. La Biblia está empezando a cobrar vida. ¿Correcto? y 
William Branham. Sí. ¿Saben qué? Yo no sé si vimos algo acerca de Pablo, pero yo creo que 
¿quién sabe? Lo veremos en la resurrección, así que ¿quién sabe lo que sucederá? Pero 
tenemos al menos cuatro cosas. 
 

Va a haber un ministerio antes de la resurrección y un ministerio después de la resurrección a 
lo largo de toda la Biblia. ¿No es maravilloso? ¿Y saben qué? Vamos a ver a Enoc otra vez. 
¿Muy bien? 
 

Por lo tanto, no vean nuestra muerte como el final de nuestro ministerio. Es decir, Samuel, fue 
conjurado por la bruja de Endor, ¿recuerdan? Y él seguía siendo un profeta. Así que, Ud. 
desciende, Ud. nace como profeta, Ud. vive como un profeta, y Ud. regresa como un profeta. 
Y así, así es Dios. 
 

Él nos está mostrando la resurrección todo el tiempo, y Él nos está mostrando la vida eterna 
todo el tiempo. Así que, de todos modos, yo espero que eso les ayude a ver que no son solo 
Jesús, Alfa y Omega, sino que son Moisés, Elías, Jesús y William Branham. 
 

Es maravilloso. ¿Y saben qué? Uds. van a tener un tiempo antes y un tiempo después de 
compartir porque van a ser reyes y sacerdotes, así que también tienen un ministerio por venir. 
¿Ven? Así que, solo piensen en eso. Son cinco. Es decir, eso es gracia. 
 

Porque el Hermano Branham seguirá siendo el profeta para esta edad. Piensen en las pistas 

que él nos dio.  
 

Ahora, en este mismo sermón, regresemos y leamos el párrafo anterior a este, en nuestro 
buscador en realidad es 123, yo creo que es 64 en nuestros libros impresos, y comenzaremos 
a hacerlo en el párrafo 123 de Miren Hacia Jesús 63-1229E P: 123. Escuchen. Este Angel 
bajó del Cielo. ¿Ven? Los otros Siete Angeles de las Siete Iglesias fueron mensajeros 
terrenales, pero este Angel viene cuando todo el mensaje ha terminado. El Séptimo Angel 
concluye todo. 
 

Ahora, dicho esto, todos estamos de acuerdo en quiénes eran esos siete mensajeros 

terrenales. Esos siete ángeles terrenales fueron los mensajeros de su edad, los hombres. 

Comenzando con Pablo, luego Ireneo y Martín, Colombo, etcétera, y el último ángel que 

conocemos fue William Branham. Dice:  
 

“Y este Angel no viene a la tierra - no es hombre de la tierra, como lo son los mensajeros 

de las Edades de la Iglesia; (Así que tomen esos siete que tienen, déjenlos a un lado.) eso 

ya habrá terminado - pero este Angel trae el próximo anuncio  
 

Ahora sabemos, pues, que no está hablando de los hombres terrenales. Está hablando del 

Señor Jesucristo, que es el ángel del pacto. El mismo que estaba con Israel en el desierto. 
 

Recuerden, el Hermano Branham dijo que la misma Columna de Fuego que estaba con Israel 
entró en Jesús, y ahora Uds. tienen a Jesús en Jesús. Bien, entonces Dios dijo, ¿qué dijo 
Jesús? Vine en el nombre de mi Padre. ¿Es así? ¿Cuál es Su nombre entonces? Bueno, Su 
nombre es Jesús. Tiene que ser Jesús. 
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Quisiéramos Ver A Jesús 58-0612 P: 55 Él dijo: “Mire. Cuando Él estaba aquí en la tierra, 
¿cuántos saben que eso fue la Columna de Fuego que siguió a los hijos de Israel en el desierto, 
Eso fue Cristo el Ángel del Pacto? Correcto.  
 

¿Y cuántos saben que eso fue Jesús en Jesús, ese mismo espíritu? Mire, cuando ellos le 
cuestionaron, San Juan 6, llamando a su...?... la atención a eso. Ellos dijeron, "¿Ustedes dicen 
que eres más grande que Abraham?"  
 

Y dijo que, "Por qué, sólo tienes cincuenta años, todavía." Él dijo, "Antes que Abraham fuere, 
Yo Soy." (Bueno, ¿quién es el YO SOY?) YO SOY estaba en la zarza ardiente. ¿Es eso cierto? 
Una columna de fuego... Cuando Él estuvo aquí en la tierra, Él dijo, "Yo vine de Dios, y voy a 
Dios". ¿Él dijo esto? Y entonces, si Él vino de la columna de fuego, regresó de nuevo a ella de 
nuevo.  
 

Después de su muerte, sepultura y resurrección, San Pablo estaba en su camino a Damasco 
y gran luz brillante le golpeó en la cara y le cegó. Nadie del resto de ellos lo vio. Pablo lo vio.  
 

Le cegó y cayó sobre el suelo. ¿Qué es esta Columna de Fuego, otra vez? "Saulo, Saulo, ¿por 
qué me persigues?" "¿Quién eres, Señor?" "Yo Soy Jesús". ¿Es eso correcto? 
 

Ahora, ¿qué pasa con esta Columna de Fuego? Bien, bueno, en las Escrituras se le llama la 
gloria Shekinah. El Hermano Branham dijo que es esa Luz sagrada en Génesis 1:3. Así que 
ese es el comienzo. Y vamos a estudiar eso al final del sermón. 
 

Ahora, volvamos a Quisiéramos Ver A Jesús. En tanto él continúa... "(y un ángel significa un 

"mensajero"), y este viene bajando del Cielo vestido en aquella Columna de Luz - Nube y con 

el arco iris sobre Su cabeza; y un arco iris es un pacto. Es Cristo, con un pie sobre la tierra y 

el otro pie sobre el mar, y juró que el tiempo no sería más. 
 

Ahora, yo creo que es interesante. Un pie sobre la tierra y otro sobre el mar. Bueno, ¿qué 
representa el mar? Pueblos, naciones, multitudes y lenguas. ¿Qué es eso? El mundo. ¿Qué 
representa la tierra? América. 
 

Muy bien, así que la Columna de Fuego fue vista como tres arcos iris sobre el Hermano 
Branham, y Él apareció en África cuando nosotros nos estábamos reuniendo allí. Yo creo que 
es interesante. No digo que esto sea eso, pero yo creo que podría serlo. Pero yo no soy un 
profeta. 
 

Entonces, esto es lo que estamos buscando cuando Cristo mismo se materialice en Su 

segunda venida. Ahora, como he enseñado, dijo el Hermano Branham, el primer y el último 

ministerio son los mismos y el primer y el último Mensaje son los mismos. 
 

La Obra Maestra 64-0705 P: 99 “El Alfa y el Omega son lo mismo. El dijo: “Yo Soy Alfa y 

Omega”. El no dijo nada de entre los dos. (Entonces si Uds. tienen una tabla, y no es una tabla 

híbrida, sino que es una tabla real de un árbol real que está cortada, y es de roble en un 

extremo. Va a ser roble en el otro extremo. De todos modos, dice, yo soy Alfa y Omega. Sin 

embargo, nada en el medio.) “Yo Soy Alfa y Omega, el Primero y el Ultimo”. ¡Eso es!  
 

El primer ministerio y el último ministerio son iguales. El primer Mensaje y el segundo—

y el último Mensaje son la misma cosa.  
 

“Yo soy—Yo estuve en Alfa; Yo estoy en Omega”. “Habrá un día que no podrá ser llamado 

ni día ni noche, pero al tiempo del atardecer habrá Luz”. ¿Ven? Alfa y Omega; ha llegado a 
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ser el primero y el último. Oh, vaya, hermanos, podríamos quedarnos horas en eso. Y lo hemos 

hecho. 
 

Bien, hemos hablado esto, pero permítanme decirlo de nuevo para refrescarlo. ¿En qué se 

parecen los dos ministerios y mensajes? Uds. piensen sobre eso. ¿En qué se parecen los dos 

mensajes? Jesús tuvo un ministerio antes de la resurrección y luego un ministerio después de 

la resurrección. 
  

También tenía un mensaje que iba a la gente durante Su tiempo cuando predicó Su ministerio 

antes de la resurrección. Enseñó a la gente cómo vivir y cómo tratarse unos a otros.  
 

Esos son los capítulos 5-7 de Mateo, el sermón del monte. Vino con muchas pruebas 

infalibles de su ministerio con señales que le seguían, sanidad y la señal del Mesías. 
 

Luego tuvo un ministerio después de la resurrección en el que él comenzó impartiendo vida a 

otros. Les habló de la vida eterna, y ellos recibieron la audacia sólo para mirar a la promesa 

del otro lado, donde vivirían para siempre. 
  

Ahora, el ministerio de William Branham antes de la resurrección era exactamente el mismo. 

Él nos enseñó cómo vivir y tratarnos unos a otros y vino con señales, prodigios y señales del 

Mesías, que nos hicieron saber que lo que nos estaba enseñando era exactamente lo mismo 

que Jesús nos enseñó.  
 

Por lo tanto, también podemos esperar que el ministerio posterior a la resurrección del 

Hermano Branham sea el mismo que Jesús. Y nos enfocaremos en la vida venidera, en cuanto 

a la primera edad de la iglesia que también Jesús hizo. Ahora, continuemos con el párrafo 124, 
 

Y recuerden, cuando Jesús regresó, Él ha atravesado la pared. Todos ellos recibieron el 
Espíritu Santo, y fueron cobardes, y algo sucedió. Su ministerio después de la resurrección los 
cambió. Su ministerio antes de la resurrección les ayudó a vivir una buena vida, pero su 
ministerio después de la resurrección los cambió a un punto en el que fueron colgados boca 
abajo, y fueron crucificados. Les cortaron la cabeza. No les importaba porque no importaba. 
No importaba cómo murieran. Ellos iban a morir, porque iban a tener una resurrección.  
 

124 Señores, ¿a dónde estamos? ¿De qué se trata todo esto? Yo les pregunto a Uds.. Los 

otros ángeles fueron mensajeros - hombres de la tierra. Pero este Angel. . . 
 

éste dijo, al ángel de la Iglesia de Laodicea; al ángel de la Iglesia de Efeso - mensajeros 

terrenales. ¿Ven? Eran hombres, mensajeros, profetas y etc. para la Iglesia.  
 

Pero Este acá no procedió de la tierra sino que procedió del Cielo, porque para entonces 

el Misterio ya ha terminado. Y cuando el Misterio terminó, el Angel dijo: "El tiempo no será 

más", y los Siete Truenos emitieron sus voces. 
 

Luego dice ... ¿Qué tal si esto es algo para darnos a conocer cómo entrar en la fe de rapto? 

¿Es así? Luego hace la pregunta ¿Correremos y saltaremos muros? Bueno, esa es una 

buena pregunta, pero tenemos que entender realmente lo que está hablando. 
 

No dice que nos enseñará a correr y saltar por encima de los muros. Simplemente hace la 

pregunta.  
 

Él hace la pregunta "¿Correremos?", Pero noten, él no dijo: "Correremos". Entonces, si Uds. 

tienen dislexia espiritual y ven, vamos a empezar a pensar y a pensar en hacer cosas y saltar 
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montañas y todo lo demás. Si Uds. leen lo que él dijo al revés, se equivocarán lo que él está 

diciendo. 
 

Ahora, recuerden que él dijo que tenemos que predicar esto de tal manera que algunos 

reflexionen sobre ello, y que otros se vayan. 
 

Pero también él dijo que, esa parte es para los judíos. 
 

La Semana Setenta De Daniel 61-0806 P: 50 Ahora, mis hermanos pentecostales; ahora, mis 

hermanos testigos de Jehová: ¿se dan Uds. cuenta? ¿Saben Uds. dónde aparecieron los 

144.000 mil?  
 

¿Saben Uds. dónde aparecieron todos los grandes milagros de Apocalipsis? Más allá en la 

edad judía, no en la nuestra. En ella no hay nada registrado sólo la Iglesia preparándose y 

saliendo.  
 

Seguro, con el poder de Dios nosotros obramos milagros y maravillas; sabemos eso. Pero la 

cosa genuina fue acá para los judíos; (Y vean, nosotros sabemos eso, pero no lo haremos 

hasta que Dios nos diga que lo hagamos, porque somos hermanos. Y nuestro hermano mayor 

dijo: Yo solo hago lo que el Padre me muestra primero. Así que tenemos que seguir ese 

modelo. yo me refiero al verdadero poder en obra, obrando milagros. Los cuatro… Los 

144.000 mil no aparecen allí.  
 

Ellos están por… Ellos no aparecen en el capítulo 3. Ellos están más allá en las Escrituras, 

más adelante. Y ahora vemos que todo esto debía acontecer para este tiempo de la semana 

setenta, la última semana.  
 

Ahora, eso es durante el período de la tribulación, porque recuerden, la mitad de esa última 
semana ya ha sucedido. Cuando Jesús vivió, Su ministerio fue de tres años y medio. 
 

Ahora, si ellos ya han tenido sesenta y nueve semanas, y las vivieron exactamente en la 

manera que Dios dijo que lo harían, y sucedió exactamente en la manera que Dios dijo que 

sucedería, entonces hay una semana más prometida para los judíos.  
 

Ahora, hermanos, simplemente prepárense. ¿Ven? ¿Ven? Escuchen qué tan cerca 

estamos.  
 

Eso está en Daniel y Daniel está hablando de los judíos que actuarán. Daniel 11:32 Con 
lisonjas seducirá a los violadores del pacto; mas el pueblo que conoce a su Dios se 
esforzará y actuará. 
 

Entonces, ¿ven?, el pueblo en el ministerio de Daniel era para los judíos, y ellos son los que 
van a actuar. Entonces Uds. no esperen un tiempo en que nosotros actuemos, eso acontecerá 
con los 144.000 judíos. El Hermano Branham dijo: "¿Correremos?" No "correremos". Así que 
tengan mucho cuidado aquí. Porque solo podemos hacer lo que Dios nos dice que hagamos. 
 

¿Está algo por suceder que habrá de cambiar estos viles cuerpos estropeados? Oh Señor, 

¿podré yo vivir para verlo? ¿Está tan cerca que yo lo veré? ¿Es esta la generación? Señores, 

hermanos míos, ¿qué hora es? ¿A dónde estamos?  
 

Pero Uds… He tratado de explicar los otros, y cometí un error. Esta será la cosa, que en mi 

opinión… No digo que el Señor me dice esto. Esta será una cosa quedará inicio a la fe de 

Rapto, para la partida. ¿Ven? ¿Ven?  
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Y entonces, tenemos predicadores que tienen convenciones enteras, donde durante siete días 
están predicando sobre el tercer jalón. Y el Hermano Branham dijo, ahora, debo decir muy 
poco al respecto porque hará mucho daño si el diablo alguna vez se apodera de ello. Entonces, 
él dijo que ha sido identificado. 
 

Uds. saben, hay vida resucitada con los peces. Se impartió vida con los hijos de Hattie Wright. 
Estaban las ardillas, que eran la vida creada. Y yo creo que hay una vez más en la que el 
hermano Branham, tratando de recordarlo, fue que el tercer jalón estaba ocurriendo. Pero, de 
todos modos, fue casi como una ocurrencia común, pero sucedió. ¿Ven?, ese tercer jalón fue 
para él. 
 

No es para nosotros, es para él. Es para nosotros en el hecho de que cuando pasemos por 
esa pequeña habitación y salgamos y no sabremos lo que pasó, entonces eso es para 
nosotros, ¿correcto? De lo contrario, ese es su ministerio.  
 

Y eso… Yo debo quedarme quieto sólo por un tiempito.  
 

Ahora, piensen en eso. Moisés se quedó quieto por cuánto, ¿40 días? Y luego él bajó con las 
cosas, y el pueblo se había dado la vuelta y estaban haciendo todo tipo de cosas, así que en 
realidad él se molestó. 
 

Y él era más como yo y el Hermano Vayle, supongo, que el Hermano Branham. Pero, de todos 
modos, él arrojó esas piedras y abrieron un cráter y se llevaron un montón de ellos. Así que 
Moisés tuvo que quedarse quieto por un tiempo. El Hermano Branham dice que debe quedarse 
quieto por un tiempo. 
 

Yo pensaría por un momento. Uds. saben, si media hora son 22 años y medio y él ha estado 
fuera de escena unos 65 años, entonces eso es un tiempo. Está bien, pero todavía está quieto. 
Pero va a volver.  
 

Ahora recuerden, y los que están escuchando estas cintas, Uds. podrían ver tal cambio en mi 

ministerio inmediatamente, deteniéndome, no subiendo; deteniéndome.  
 

Estamos en la edad ahora, y no puede ser, no puede seguir más allá. Tenemos que 

esperar sólo un momento hasta que esto suceda aquí, que llegue hasta aquí, entonces 

viene el tiempo. Pero, está plenamente identificado. 
 

Ahora, todos sabemos que "Alfa debe llegar a ser Omega. ¿Ya ha sucedido eso? Bueno, en 

parte ha sucedido ya que Jesús tuvo un ministerio antes de la resurrección y vivió 33 años y 

medio y William Branham tuvo un ministerio de 33 años y medio.  
 

Porque el Ángel descendió sobre el río en 1933 y él murió a fines de 1965. Y su ministerio 

comenzó antes de que el ángel descendiera en el año 33.  
 

Por lo tanto, yo creo que dos de esas tres cosas ocurrirán en este tiempo cuando él regrese 

para su ministerio posterior a la resurrección. Ahora, yo podría estar completamente 

equivocado, y sin tener idea de lo que sucederá en aquel tiempo, porque no soy un profeta.  
 

Pero aún no ha sucedido bajo su ministerio, pero va a suceder. Vamos a cambiar nuestros 
cuerpos y esas cosas, y su ministerio es un tipo del ministerio alfa de Jesucristo.  
 

Entonces, lo que estamos buscando es el resto de su ministerio. Ahora, para los judíos, lo que 
están buscando es el resto del ministerio de Moisés, el resto del ministerio de Elías. Estamos 
buscando el resto del ministerio de William Branham. 
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Recuerden, omiten una palabra y no la tienen. Y Él aparece a aquellos que lo están buscando. 
 

¿Voy demasiado rápido? Me siento como si estuviera en un caballo o algo así y me muevo 
rápido. 
 

Cita Para La Pregunta No 2, Preguntas Y Respuestas COD 64-0823E P: 87 306 Después 

de que la Novia sea raptada, ¿se salvará alguna de las vírgenes insensatas o todas ellas se 

perderán? ¡No! ¿Ve?, todo habrá terminado para la iglesia Gentil cuando la Novia sea 

levantada de la tierra.  
 

El Espíritu de Dios se va de la tierra: “El que es inmundo sea inmundo todavía, el que es 

justo es justo todavía; el que es santo es santo todavía”. En otras palabras el santuario se 

llena de humo, en donde el—el Abogado se pone de pie para defender el caso.  
 

Cristo deja el santuario; Su día de mediación ha terminado. El rapto acontece; El sale del 

santuario, va y toma el Libro de Redención, y reclama todo lo que El redimió. Ya no hay obra 

de mediación.  
 

Pregunta No 2: Ud. declaró en algunos lugares que habrá más santificación adicional 

durante el milenio, ¿por qué? Porque dijo: "Cristo deja el santuario; Su día de mediación 

ha terminado" y luego agrega "Ya no hay obra de mediación". 
 

No estamos hablando de la obra mediadora cuando decimos que habrá más santificación en 
el Milenio. Ud. es santificado por el lavamiento del agua por la palabra, ¿correcto? Bueno, 
entonces Ud. no cree que, es decir, ¿es Ud. como algunos de esos locos que piensan que se 
convierten en la palabra? Así que ahora no queda nada.  
 

A lo largo del milenio, aprenderemos cómo convertirnos en reyes y sacerdotes. A lo largo de 
la nueva Jerusalén, aprenderemos más. Nunca puede agotarse el aprendizaje de Dios. Será 
maravilloso. 
 

Respuesta A La Pregunta No. 2: El Hermano Branham dice que hay más santificación 

durante el milenio en el Futuro Hogar y el Hermano Vayle explicó cómo sería. Esto se debe a 

que somos lavados por la Palabra, y habrá más enseñanza durante el Milenio y en la Nueva 

Jerusalén.  
 

Ahora recuerden, la tierra es santificada por el primer fuego que es antes del Milenio, y luego, 
al final del Milenio, es santificada de nuevo. ¿Correcto? Así que eso es más santificación y nos 
prepara para la Nueva Jerusalén.  
 

¿Cómo Uds. van a aprender el papel de Reyes y Sacerdotes? Permítanme compartir algunas 

cosas que el hermano Vayle dijo sobre este tema.  
 

Lee Vayle, El Dios De Esta Era Perversa 1990 #22 Genérica Y Genéticamente Verdadera 
En Cada Punto P:38 "Ahora déjenme decirles algo. El Hermano Branham dijo 
categóricamente: "El Milenio es un lugar de mayor santificación". Yo no sabía eso hasta esta 
semana.  
 

En lo que a mí respecta, mi revelación es ésta: Ya no me preocupo por mí mismo. Me he 
golpeado en la cabeza. Me he odiado. Me he ahogado en mis lágrimas y me he machacado.  
 

Pero voy a decirles algo. Va a haber una santificación más allá. Entonces, no me importa 
mucho lo que está pasando aquí, siempre y cuando yo tenga la Palabra.  
 

Como el Hermano Alan, mi sobrino, me dijo el otro día, él dijo, “nunca tuve el descanso en mi 
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vida que tengo sentado bajo su ministerio y sabiendo que esta palabra es tan verdadera”. Él 
dijo, simplemente me da un descanso completo. Él dijo, “no me preocupo acerca de si 
complazco a este o hice este”. Él dijo, “yo sé que tengo esa palabra”. Y esa palabra me ilumina. 
 

Y yo digo lo mismo a todos ustedes. Veo descanso. Y no veo un enfoque despistado en el que 
se salte a esto, salte a aquello. Uds. saben, se están asentando. Están confiando en Dios en 
Su palabra.  
 

No estoy diciendo que voy a ser una especie de demonio y ser un mentiroso y sucio ladrón y 
ladrón y engañador. No estoy diciendo eso. Estoy diciendo que el Hermano Branham dijo: "Hay 
una mayor santificación de esta Tierra y todo lo que está incluido allá". 
 

Y estoy esperando ese tiempo porque puedo ver lo que el profeta quiso decir finalmente.  
 

En otras palabras, él finalmente obtuvo esa paz. Como el Hermano Branham le dijo al Hermano 
Vayle cuando Dios había puesto esa espada en su mano, él dijo, Hermano Vayle, ya no tengo 
ningún temor. ¿Por qué? Porque Ud. sabe que la Palabra de Dios es material. Él lo dijo, va a 
suceder. 
 

Lee Vayle, Varios Temas # 1 P:57 Si Uds. tienen fe como un grano de mostaza, pueden 
decirle a esta montaña: "Muévete". Pero allá, no pide nada. 
 

Ahora, siempre es Dios hablando contigo, y bendiciendo, y abriendo sus ojos, por eso estoy 
convencido que aun la Nueva Jerusalén es un lugar de más revelación y más santificación. 
 

Yo no creo ni por un momento que nadie bajo ninguna consideración pueda agotar la gloria de 
Dios Todopoderoso, las riquezas de Su gracia, la belleza de Su Palabra, y lo que Él está 
continuamente desplegando y haciendo, porque ningún hombre puede medir el infinito. 
 

Recuerden, la Biblia dice que ningún hombre ha visto o entendido las cosas de Dios. Así que 
hay tanto, es simplemente tremendo. Va a ser realmente un tiempo maravilloso. Ud. va a ser 
iluminado todo el tiempo. 
 

El Hermano Branham contesta esta misma pregunta en el Libro Edades de la Iglesia. Aquí es 

donde un puñado de ministros se molestaron con el Libro Edades de la Iglesia y en realidad lo 

quemaron antes de que fuera lanzado al público en general.  
 

El Hermano Vayle había hecho como doce copias que se entregaron a ciertos ministros, y un 
grupo de esos ministros se reunieron y simplemente quemaron el libro. 
 

Ahora yo sé esto porque el Hermano Collins me dijo, él no estaba allí, pero se enteró de lo que 
ellos hicieron.  
 

Porque escucharon esta misma cita, pero el Libro Edades de la Iglesia dice: "En el trono 

blanco muchos recibirán sus vestiduras y se les dará vida eterna".  
 

Y entonces, como dice la pregunta, bueno, si Él ha terminado en Su obra mediadora, entonces 
¿cómo puede haber más santificación? Porque Dios lo dijo. En otras palabras, en el Libro 
Edades de la Iglesia, dice que, en el trono blanco, muchos recibirán túnicas. ¿No es eso una 
mayor santificación? Y se les dio la vida eterna. 
 

Ahora, yo tengo esto grabado del Hermano Collins, quien dijo que muchos de esos ministros 

se acercaron a él y le preguntaron porque ellos querían saber por qué estaba en el Libro 

Edades de la Iglesia cuando parecía contradecir esta cita.  
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Pero recuerden esto, Él nos dijo en su sermón El Develamiento De Dios 64-0614M p: 13 yo 

confío que Dios revelará esto. Y cada vez, si Uds. quienes adquieren las cintas y las escuchan, 

yo espero y confío que–que Uds. han recibido un entendimiento espiritual de lo que Dios ha 

estado procurando de hacer entender a la Iglesia sin decirlo claramente.  
 

En otras palabras, el hermano Vayle no hizo lo que yo estoy haciendo. El Hermano Branham 
no hizo lo que yo estoy haciendo. Es decir, el hermano Vayle me dijo, tú puedes enseñar el 
mensaje mejor que yo. Y yo dije: Hermano Vayle, Ud. sabe que todos los mentirosos van al 
lago de fuego. Y luego él sonrió. 
 

Él dijo, no, lo que quiero decir es que tú lo desglosas. Así de simple. Yo no podría hacer eso. 
Mi inglés y esas cosas están aquí arriba. Y tú lo haces tan simple que la gente no puede, no 
pueden perdérselo a menos que lo estén haciendo voluntariamente.  
 

¿Ven? Es una cosa, algunas veces,  
 

tenemos que decir cosas de tal manera que pudiera reducir, pudiera causar que algunos se 

aparten, que algunos se vayan, y que algunos lo–lo–lo consideren. Pero eso es hecho a 

propósito. Tiene que hacerse de esa manera. Y así lo hizo. Muy bien. 
 

Libro Edades De La Iglesia Capítulo 7 - La Edad De La Iglesia De Sardis P: 82 También 

hay otro punto para considerar aquí. En el Juicio del Gran Trono Blanco, habrá una 

separación de gente. El Libro de la Vida será abierto y también otro libro será abierto. 

Mateo 25:31-46 
 

“Y cuando el Hijo del hombre venga en su gloria, y todos los santos ángeles con él, entonces 

se sentará sobre el trono de su gloria. Y serán reunidos delante de él todas las gentes: y los 

apartará los unos de los otros, como aparta el pastor las ovejas de los cabritos.  
 

Y pondrá las ovejas a su derecha, y los cabritos a la izquierda. Entonces el Rey dirá a los que 

estarán a su derecha: Venid, benditos de mi Padre, heredad el reino preparado para vosotros 

desde la fundación del mundo: Porque tuve hambre, y me disteis de comer;  
 

tuve sed, y me disteis de beber; fui huésped, y me recogisteis; Desnudo, y me cubristeis; 

enfermo, y me visitasteis; estuve en la cárcel, y vinisteis a mí. (Ahora, ésta no es la novia. 

Estas son las personas a las que Él les da vida eterna. Nosotros estamos sentados con Él en 

el juicio. Entonces los justos le responderán, diciendo: Señor, ¿cuándo te vimos hambriento, y 

te sustentamos?  
 

¿o sediento, y te dimos de beber? ¿Y cuándo te vimos huésped, y te recogimos? ¿o desnudo, 

y te cubrimos? ¿O cuándo te vimos enfermo, ó en la cárcel y vinimos a ti?  
 

Y respondiendo el Rey, les dirá: De cierto os digo que en cuanto lo hicisteis a uno de estos mis 

hermanos pequeñitos, (Ven, uno de estos, el más pequeño de mis hermanos de aquí.) a mí lo 

hicisteis. Entonces dirá también a los que estarán a la izquierda:  
 

Apartaos de mí, malditos, al fuego eterno preparado para el diablo y para sus ángeles: Porque 

tuve hambre, y no me disteis de comer; tuve sed, y no me disteis de beber; Fui huésped, y no 

me recogisteis;  
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desnudo, y no me cubristeis; enfermo, y en la cárcel, y no me visitasteis. Entonces también 

ellos le responderán, diciendo: Señor, ¿cuándo te vimos hambriento, ó sediento, ó huésped, ó 

desnudo, ó enfermo, ó en la cárcel, y no te servimos?  
 

Simplemente ellos dirán, ¿cuándo hicimos esto? Porque tuve este gran ministerio carcelario, 
e hice esto, y esto, esto. 
 

Entonces les responderá, diciendo: De cierto os digo que en cuanto no lo hicisteis a uno de 
estos pequeñitos, ni a mí lo hicisteis. E irán éstos al tormento eterno, y los justos a la vida 
eterna”. 
 

Luego, del párrafo 86 del Libro Edades De La Iglesia Capítulo 7 - La Edad De La Iglesia De 

Sardis P: 86 Para hacer más claro esto, notemos en detalles las palabras de Mateo 25:31-46. 

No dice aquí que un pastor está literalmente separando las ovejas de los cabritos, sino que es 

COMO un pastor separando las ovejas de los cabritos.  
 

En este período de tiempo (el Juicio del Trono Blanco) estas no son ovejas; las ovejas ya 

están en Su redil; ellas oyeron Su Voz (la Palabra) y le siguieron. ELLAS YA TIENEN VIDA 

ETERNA Y NO PUEDEN ENTRAR AL JUICIO.  
 

Pero éstos no tienen vida eterna y están en el juicio. A estos les ha sido concedido permiso 

para entrar a la vida eterna. Pero ¿cuál es la norma por la cual ellos entran a la vida eterna?  
 

Ciertamente no es por el hecho de poseer ya Su Vida como la tiene la Novia, sino que la 

reciben porque fueron benignos con Sus hermanos. (Ahí está su familia. ¿Bien? Ellos no 

son Sus hermanos; porque eso haría que fueran coherederos con Cristo.  
 

Ellos no son herederos a nada, sino a la Vida, Ellos van a tener vida eterna en un mundo donde 

no va a haber árboles doblados, árboles rotos, todo va a ser hermoso, prístino. Así que están 

allí para siempre. A ellos no se les da vida eterna, y luego Él se la quita. Se les da vida eterna. 

Van a estar contigo, todo lo que amaron y siempre los amó.  
 

no comparten el Trono con Él ni nada de lo demás. SUS NOMBRES HABRÍAN DE HABER 

ESTADO EN EL LIBRO DE LA VIDA Y NO FUERON QUITADOS.  
 

Ahora, por causa del amor de Dios para con Su pueblo, ellos son reconocidos y 

salvados. (Eso me da escalofríos en todo el cuerpo.) No hay duda de que estos sirvieron y 

ayudaron a los hijos de Dios, y puede ser que fueron como Nicodemo y Gamaliel, quienes 

tomaron para sí la carga de los hijos de Dios en un tiempo de angustia. 
 

Y luego tenemos una palabra final sobre esto del Libro Edades De La Iglesia Capítulo 7: La 

Edad De La Iglesia De Sardis P: 94 Ahora, si nosotros imputamos omnisciencia a Dios, 

entonces también tenemos que aceptar que Él es perfecto en sabiduría y en justicia.  
 

Este plan de elección y reprobación es la sabiduría de Dios revelada en todas las edades, 

como dice en Efesios 1:3-11: Bendito el Dios y Padre del Señor nuestro Jesucristo, el cual 

nos bendijo con toda bendición espiritual en lugares celestiales en Cristo: Según nos escogió 

en él antes de la fundación del mundo,  
 

para que fuésemos santos y sin mancha delante de él (En otras palabras, totalmente 

justificados) en amor; Habiéndonos predestinado para ser adoptados hijos por Jesucristo a sí 
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mismo, según el puro afecto de su voluntad, Para alabanza de la gloria de su gracia, con la 

cual nos hizo aceptos en el Amado:  
 

(Él hace que seamos aceptos. No es que Uds. lo hagan. Uds. no me han elegido. 
Yo los he elegido a Uds. ¿Ven?) con la cual nos hizo aceptos en el Amado: 
 

En el cual tenemos redención por su sangre, la remisión de pecados por las riquezas de su 

gracia, Que sobreabundó en nosotros en toda sabiduría e inteligencia;  
 

Descubriéndonos el misterio de su voluntad, según su beneplácito, que se había propuesto en 

sí mismo, De reunir todas las cosas en Cristo, en la dispensación del cumplimiento de los 

tiempos así las que están en los cielos, como las que están en la tierra:  
 

En él digo, en quien asimismo tuvimos suerte, habiendo sido predestinados conforme al 

propósito del que hace todas las cosas según el consejo de su voluntad”. 
 

Entonces, si Dios ha designado en Su plan que en una sección del Libro de la Vida del Cordero 

estén escritos aquellos nombres que no pueden ser borrados, porque son los nombres de los 

miembros de Su Novia, entonces tenemos que aceptarlo así.  
 

Si también dice que hay aquellos cuyos nombres fueron puestos en el registro del Libro de la 

Vida, pero que en el preconocimiento de Dios habrían de caer y sus nombres serían borrados, 

pues también tenemos que aceptarlo.  
 

Y si hay aquellos cuyos nombres nunca fueron puestos en el registro de la Vida, también 

tenemos que aceptarlo. Y si hay aquellos que entrarán a la Vida Eterna después del Juicio del 

Gran Trono Blanco, solamente por los méritos de haber sido benignos y misericordiosos con 

los elegidos de Dios, quienes son Sus hermanos,  
 

también tenemos que aceptarlo; porque ¿QUIÉN CONOCE LA MENTE DEL SEÑOR QUE LE 

PUEDA INSTRUIR? Más bien, sujetémonos en fe a Él, Quien es nuestro Padre, y vivamos. 
 

¿No es maravilloso? Es tan agradable saber que Dios se está encargando de todos los cabos 
sueltos.  
 

Cita Para La Pregunta No 3: La Palabra Hablada Es La Simiente Original 62-0318E P: 172 

Bien. Ahora aquí está lo que estoy procurando decirles: La ley de la reproducción es que cada 

simiente produzca según su género (Génesis 1:11).  
 

En estos últimos días la verdadera Novia-iglesia llegará a la Piedra de corona y ella será 

una super iglesia, una super raza a medida que se acerca a la Gran Piedra de corona. Ellos 

serán tan iguales a Él que serán Su misma imagen para ser unidos con Él. Ellos serán Uno.  
 

Fíjense en la última frase. Serán Su imagen para ser unidos con Él. 
 

Entonces, Pregunta No. 3: ¿Se cumplirá Romanos 8:28, es decir, todas las cosas ayudan 

para el bien, en la venida de la Piedra de corona, como está escrita en la cita anterior? 
 

Respuesta No. 3: No, eso es lo que está sucediendo ahora por medio de la Palabra. Fíjense 

que él dice que ellos llegarán a la Piedra de corona en esa condición, no después. Nosotros 

somos ordenados para ser conformados a Su propia imagen. 
 

No busquen que esto venga en el futuro, está sucediendo ahora mismo. Ahora, somos Hijos. 
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El hermano Branham dice en el Sermón de: La Señal De La Simiente Del Tiempo Del Fin 

62-0319 P: 10 Piensen en eso. Estamos, no estaremos; estamos ahora. Ahora somos 

hijos de Dios; ahora somos hijas de Dios. No que nos sentaremos; estamos ahora mismo 

sentados.  
 

Teniendo Conferencias 60-0608 P: 56 Yo oí a alguien decir en una ocasión que la sanidad 

Divina sería en el Milenio. Bueno, en ese entonces, Uds. tendrán un cuerpo glorificado, así 

que, ¿para qué necesitan Uds. sanidad Divina? Es el diablo–diablo el que los está tratando de 

poner a Uds. en algo muy allá, que en algún Milenio Uds. van a ser algo... Uds. son ahorita 

hijos e hijas de Dios. ¡Amén! Eso sí que es fantástico. 
 

Jehová Jireh 57-0309E P: 14 La mayor falta que puedo encontrar en cualquiera de las 

iglesias, y especialmente la verdadera iglesia que es nacida de nuevo,es que ellos no saben 

quiénes son. No se dan cuenta de cuál es el privilegio que Dios les ha dado; Uds. están 

buscando algo lejos en una clase de milenio. Pero eso es a lo que el diablo los ha volcado.  
 

“Somos hijos de Dios ahora”. No lo seremos, lo somos ahora. Y toda bendición Redentora 

por la que el Señor Jesús murió, es nuestra propiedad personal ahora mismo, todo por lo que 

Él murió. No, seremos: somos ahora.  
 

Eso es fantástico. En este viejo cuerpo muerto terrenal, todavía tenemos acceso a la herencia. 
 

Jehová Jireh 57-0106 P: 25 Yo siempre he dicho: “Ustedes no saben quiénes son”. Ese 

hombre sentado a su lado es un hijo de Dios. Esa mujer sentada a su lado es Su hija. Y 

nosotros somos hijos e hijas de Dios, sentados juntos en lugares celestiales ahora mismo 

en Cristo Jesús, Él obrando con nosotros, confirmando la Palabra con señales siguiendo. No 

que lo haremos en el milenio; no necesitamos sanidad en el milenio. Ahora es cuando 

nosotros necesitamos sanidad. Ahora es cuando Dios es Jehová-jireh para proveer 

cualquier cosa que nosotros tenemos necesidad, porque somos la simiente de Abraham 

bajo el pacto, a través de la muerte, y sepultura, y resurrección de Jesucristo. ¡Amén! 
 

¿Ven?, así que ni siquiera yo sé si él será Jehová Jireh en el Milenio porque ya lo tendremos 
todo, ¿correcto? O en la nueva Jerusalén de todos modos, entonces Él tendrá que mostrar 
eso. ¿Ven?, esas son señales redentoras. Esos son redentores, y estamos bajo redención en 
este momento. Pero cuando finalmente seamos redimidos, no necesitaremos eso. No 
necesitaremos llamar a Dios nuestro Sanador porque ya estamos sanados. No necesitaremos 
llamarlo nuestro Salvador porque ya somos salvos. Así que esos son atributos de Dios para 
esta hora.  
 

Cita Para La Pregunta No 4: Nos Conviene Cumplir Toda Justicia 61-1001m p: 85 ... 

Necesitamos que el ministerio de Jesucristo se acople a esa Piedra de Corona que viene 

más allá, que ha traído a la Iglesia al punto donde el ministerio es exactamente igual a como 

era cuando Jesús Se fue. ¡Exactamente!  
 

Pregunta No. 4: ¿Hay alguna diferencia entre la Piedra de corona y el ministerio de Cristo, o 

es la misma cosa?  
 

Respuesta a la Pregunta No. 4: Hay un ministerio de la Piedra angular del que hemos sido 

partícipes. Ese es el ministerio del Hermano Branham. El Espíritu Santo descendió. Hemos 

tenido el ministerio de la Piedra angular. La piedra angular que corona la pirámide. Esa es la 

coronación de las edades de la iglesia. Es una piedra angular espiritual, pero la Piedra 
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Fundamental física es la misma que la Piedra Angular, que es cuando Jesucristo regresa. En 

otras palabras, la Piedra de corona clamará gracia, gracia a ella. 
 

El Mensaje De Gracia 61-0827 P: 27 Y sabemos que la Escritura dice que Jesús es la 

principal piedra del ángulo, y también es la piedra de corona.  
 

Ahora, si pensásemos por unos momentos, que el mensajero de la séptima edad de la iglesia 

habría de "restaurar la fe de los hijos nuevamente a los padres." En otras palabras, reedificar 

la Iglesia de nuevo bajo el poder del Espíritu Santo.  
 

"No por poder, no por el ejército, pero por Mi Espíritu," dice el Señor. No por organización, 

no por denominación, pero por el Espíritu Santo Dios producirá la Iglesia en este último día.  
 

El Mensaje De Gracia 61-0827 P: 26 Todos conocemos esta Escritura, esta lectura de la 

Biblia. Conocemos que esto fue durante el tiempo de la preparación de la restauración del 

templo. Y Zorobabel fue un gran príncipe entre el pueblo, quien había puesto el fundamento 

del edificio. Ahora, quiero que se pongan su abrigo de unción, de pensar espiritualmente en 

esta mañana, mientras pensamos.  
 

Y este gran príncipe había determinado reedificar la casa del Señor. Y luego, cuando lo decidió, 

el colocó la piedra del fundamento. Y al leer más adelante, vemos que Dios le dijo,  
 

"Zorobabel bel, él ha echado la fundación con sus manos, y él también traerá la piedra 

de corona, la acabará." Ahora, quiero que noten, El no dijo que traería "la piedra del ángulo." 

El traerá la "piedra de corona." 
 

Cita Para La Pregunta No 5: Toma Toda La Armadura De Dios 62-0701 P: 54 Bueno, es 

tan… Esas piedras allí arriba que pesan cientos de toneladas, puestas allí arriba, están tan 

unidas sin cemento que uno no puede meter una hoja de rasurar entre ellas.  
 

Ahora, está hablando de la pirámide. No se puede usar ni una hoja de afeitar. 
 

Y cuando la Piedra de Corona venga, cuando Cristo venga a Su templo, tendrá que encajar 

perfectamente como el resto de Ella.  
 

Entonces, Pregunta No. 5A: ¿Este templo concierne al séptimo ángel según Lucas 17:30, o 

a toda la iglesia para cumplir Juan 14:12? 
 

Respuesta A La Pregunta 5A) No, el templo concierne solo a los judíos. Él viene a Su templo. 
De eso se trata el tercer templo. Pero eso no es para nosotros. Es para Él y los judíos. Eso 
son tres años y medio de tribulación. ¿Realmente van a estar preocupados por lo que está 
pasando en la tierra cuando tengan la cena de bodas? No creo. Yo creo que van a estar Uds. 
muy felices de haberlo logrado. 
 

Cita Para La Pregunta No 5B: Exposición De Las 7 Edades De La Iglesia 47 Aquellos que 

están en la Novia hacen solamente Su Voluntad; nadie puede hacer que procedan de otra 

manera. Si no tienen un ASÍ DICE EL SEÑOR, se quedan callados. Ellos saben que tiene que 

ser Dios en ellos haciendo las obras, cumpliendo Su propia Palabra.  
 

Él no completó toda Su obra cuando estuvo aquí en Su ministerio terrenal, así que ahora 

obra en y por medio de la Novia. Ella sabe eso, porque no era el tiempo para hacer ciertas 

cosas que ahora tiene que hacer;  
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pero Él ahora a través de la Novia dará cumplimiento a esa obra que dejó para este 

tiempo en particular. 
 

Entonces, Pregunta No. 5B: ¿Está hablando de "obrando por medio de un vaso o vasos"?  
 

Uds. saben, como algunas personas dicen, oh, Hermano Branham, solamente. Y algunas 
personas dicen, no, esa es la novia. Bueno, ¿la novia es una sola persona? Vamos. ¿La novia 
es una sola persona? No.  
 

Respuesta A La Pregunta No 5B: Él dijo la novia, así que a menos que haya una persona en 
la novia, Él está hablando del cuerpo de Cristo. Ahora, algunos podrían decir: Cuando la mano 
lo hace, el cuerpo lo hace. Y eso es cierto, como vemos en, 
 

1 Corintios 12:21 Ni el ojo puede decir a la mano: No te necesito, (no está en el cuerpo. Estoy 
haciendo esto por mí mismo.) ni tampoco la cabeza a los pies: No tengo necesidad de vosotros. 
(¿No está en el cuerpo? No, el cuerpo lo está haciendo, pero da la casualidad de que la mano 
es un miembro particular del cuerpo que lo está haciendo. 
 

1 Corintios 12:15 Si dijere el pie: Porque no soy mano, no soy del cuerpo, ¿por eso no será 
del cuerpo? 
 

No, es un cuerpo el que lo hace. Bien. Cómo se junta la cosa, todo el alboroto. El que trabaja, 
Uds. saben. 
 

Pero no se puede usar las manos cuando se juega al fútbol, ni se puede usar los ojos cuando 
está oscuro. ¿Y sí? Así que Uds. saben, cuenta más con los oídos durante ese tiempo, 
¿correcto? Las orejas son una parte del cuerpo. A veces no se puede ver y ni siquiera se puede 
oír, pero se puede oler. Hay fuego. Por lo tanto, está hablando de que todo el cuerpo está 
funcionando como una unidad.  
 

Entonces, la respuesta es que cuando el Hermano Branham hizo esas cosas, ustedes también 
las hicieron, porque después de todo él no podía hacer a menos que el Señor lo hiciera a través 
de él. Y nosotros somos el cuerpo del Señor. 
 

Ahora escuchen. De La Super Señal 63-1129 171 Y aquí es donde yo compartí esto con el 

Hermano Vayle allá por el año 2000 o algo así. De ahí es de donde él sacó su entendimiento 

de Juan 14:12. El Hermano Branham dijo: Está en sus manos, esta noche, ¡es puesto así 

directamente ante Uds.! Hebreos 13:8, independientemente de cuántos Concilios de Iglesias 

tengamos, aún permanece como “Jesucristo el mismo ayer, hoy, y por los siglos”. “¡Las obras 

que Yo hago!” Si—si Su Vida está en Uds., manifestará a Jesucristo. Amén.  
 

Ahora, todos Uds. no pueden ser ése, pero Uds. pueden ser parte de eso, con la fe de Uds. 

Todos aquellos no podían ser un Jesús, cuando estaban en la tierra, pero sí podían creerle y 

aceptar el mensaje.  
 

Hubo un solo Moisés, un solo Elías, un solo Noé, y así sucesivamente, siempre ha sido así, 

pero los demás podían aceptarlo. Y ellos no hubieran tenido ningún ministerio a menos que 

hubiera habido alguien que lo creyera.  
 

Uds. lo están creyendo, lo hace uno con ese ministerio. Y ellos no hubieran tenido un ministerio 
si no hubiera habido ninguno de Uds. allá afuera creyéndolo. Recuerden, ellos dijeron, Jesús, 
muéstranos las obras de Dios. Él dijo: "Crean en él, al que envió". 
 

Jesús no hubiera tenido ningún ministerio a menos que alguien lo creyera. Pablo no hubiera 
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tenido ningún ministerio a menos que alguien lo creyera. 
 

Ahora, me gustaría decir esto, acerca de eso, cuando yo estaba hablando con el Hermano 
Vayle, acerca de las obras mayores versus las obras, porque él dijo, las obras que yo hago, él 
también las hará. Eso es una cosa. Y mayor será la obra que hará. 
 

Yo dije, ahora yo sé que nosotros no tenemos las obras mayores, pero el Hermano Branham 
las tuvo. Él dijo: "Eso es verdad". Y yo dije, pero ¿no debería un cristiano ser de tal manera 
que cuando Dios le diga que haga algo, lo haga? Dijo, absolutamente. Yo dije, bueno, eso es 
Juan 14:12. Eso son las obras, ¿ven?  
 

Pregunta No 5C: "a esa obra que dejó para este tiempo en particular", ¿de qué está 

hablando?  
 

Respuesta Para No 5C: Juan 14:12 son las obras y he escrito a fondo sobre lo que constituye 

las obras de Dios en mi libro sobre las obras de Juan 14:12.  
 

Del mensaje del Hermano Branham "Para Qué Fue Dado El Espíritu Santo", él enumera 
muchas de las obras de Dios. Bien, si Uds. quieren saber cuáles son las obras de Dios, vayan 
a leer para qué se da el Espíritu Santo. Y cuando ellos dijeron que querían hacer las obras de 
Dios, Jesús les dijo: "Estas son las obras de Dios: que crean en el que fue enviado".  
 

Ahora, ¿Es Ud. creyente? Sí. Entonces le seguirán las obras. Va a tener la naturaleza 
siguiente.  
 

Señores, Quisiéramos Ver A Jesús 57-0804e P: 34 Ese era Jesús ayer, si Él es el mismo 

hoy, Él tiene que ser el mismo. Él hará lo mismo; Él actuará igual. Y si Su iglesia tiene Su 

Espíritu, ellos serán como Cristo. 
 

Si les digo que yo tengo el espíritu de un fugitivo como John Dillinger, Uds. esperaran que 

tenga unas pistolas grandes y que sea peligroso que estén Uds. a mí alrededor, si su espíritu 

estuviera en mí. Si les digo que tengo el espíritu de un artista famoso, ustedes esperaran que 

pueda captar las olas de…o, el atardecer y por el estilo, y pintar como ese artista, si su espíritu 

está en mí. ¡Oh, espero que esto penetre bien!  
 

Pero si la iglesia Cristiana tiene el Espíritu de Cristo, ellos harán las obras de Cristo; 

Cristo lo dijo así. Si el Espíritu está en la iglesia. ¿Por cuál fe está Ud. contendiendo? 

Somos solo Cristianos por profesión.  
 

Pudiéramos ser Cristianos por una fría y formal profesión; pudiéramos ser Cristianos por una 

fe radical, entusiasta e histérica. Pero una real Cristiana: El Espíritu de Cristo produce la 

Biblia una vez más, porque es Su Espíritu. 
 

Él dijo que las obras de Cristo eran: 1) sanar a los enfermos, 2) resucitar a los muertos, y 

3) cambiar la naturaleza o el clima. Por lo tanto, cualquiera de estas tres puede considerarse 

como las obras de Cristo. Nunca él atribuyó el discernimiento como una obra de Cristo.  
 

El discernimiento no es una obra, es una revelación pasiva que Dios, que es la Palabra, da al 

hombre. Hebreos 4 nos dice que "la Palabra es el que discierne". Sin embargo, la palabra 

"obras" fue traducida de la palabra griega "ergon". "Ergon" habla de "un acto, o un hecho; un 

hacer, o un trabajo".  
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No es pasivo en lo absoluto, sino que muestra acción. No es algo pasivo como el 

Discernimiento, la Revelación o las Visiones. 
 

En el pp. 89 de La Palabra Hablada Es La Simiente Original, el hermano Branham dijo: “Las 

obras que Jesús hizo: Si un hombre tiene la Simiente de Dios en él con el Espíritu de Dios 

regando esa Simiente, las mismas obras que fueron manifestadas en Jesús, siendo Él la 

Simiente original de Dios, por Su muerte usted es traído de regreso a la Simiente original de 

Dios y si el mismo Espíritu que estuvo dentro de Él está en usted, entonces las mismas 

obras serán manifestadas. No cree usted eso? Correcto, pasemos a San Juan 14:12. 
 

Así que si Uds. se encuentran en el río Jordán y Uds. quieren cruzar y resulta que se está 
inundando, Uds. pueden hacer lo que hizo Elías. Tomó su manto, lo dobló en una vara y golpeó 
el agua. Y así, cuando él dejó caer su manto, Elías agarró ese manto y lo dobló y golpeó el 
agua. Se acercó, ¿correcto? Moisés hizo lo mismo cuando llegaron al río Jordán. 
 

¿Ven? En otras palabras, si las circunstancias allí, como en el garaje, hay un montón de 
hermanos sentados alrededor. El Hermano Branham no pudo ser encontrado. Un niñito había 
cogido un cable eléctrico y se electrocutó. Y como cinco o seis de esos hermanos, ellos 
pusieron las manos sobre ese muchachito, y él regresó vivo. Esas son las obras en la iglesia. 
 

El hermano Collins estaba sentado allí al final del servicio. Y una hermana, olvidé su nombre. 
Hubo una conmoción en la parte de atrás y ella había muerto. Así que tenían una enfermera 
de emergencia en la iglesia. Le tomó el pulso y le tomó los signos vitales, y dijo: "No podemos 
hacer nada, está muerta". Luego tenían un hermano que era técnico en emergencias médicas 
o ERT, o como lo llamaran, y le tomó los signos vitales y dijo, no, no hay nada que podamos 
hacer. 
 

Entonces el Hermano Collins fue y puso sus manos con el Hermano Rogers, y oraron por la 
mujer. Y la mujer dijo, ¿y qué estoy haciendo aquí? Volvió con vida. Muy bien. Ahora, Dios 
hará esas cosas como Él ha hecho muchas, muchas cosas. 
 

Recuerden que dije, solo mantengan una lista de cada vez que Dios haga algo que es 
sobrenatural que usted no puede explicar humanamente, eso es Dios en su vida. Esas son las 
obras de Juan 14:12. 
 

Usted dice: “Yo soy un creyente hermano Branham. Estoy seguro que soy un creyente”. Bien, 

veré si Jesús le llamaría a usted un creyente, si la Palabra de Dios le llama a usted un 

creyente... De cierto, de cierto os digo: El que en mí cree, las obras que yo hago también 

él las hará; y mayores que estas hará; porque yo voy al Padre. 
 

Cita Para La Pregunta No 6: El Séptimo Sello 399 Vean, Israel está reunido en su propia 

patria. Pero noten, El omitió la revelación de este Séptimo Sello, Y acá, cuando el Séptimo 

Sello, cuando lo abrió, también lo omitió nuevamente. Así que podemos ver que es un misterio 

por completo, y por lo tanto la hora todavía no ha llegado para que se diera a conocer el 

misterio.  
 

Entonces, hemos llegado hasta aquí, y el resto de ello será dado a conocer alrededor del 

tiempo cuando aparezca Jesús nuevamente sobre la tierra por Su Novia, o lo que llegue 

a suceder en ese tiempo.  
 

Pregunta No. 6: El profeta dice que el séptimo sello no ha sido revelado, porque es el día y la 

hora de la venida del Señor Jesucristo.  
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Siguiendo las reuniones de la carpa con el Profeta, ¿se esperaría que conociéramos estos 

momentos (la fecha y la hora), exactamente antes del Rapto? 
 

Respuesta A La Pregunta No. 6: Sospecho que lo sabremos en el momento en que suceda, 

porque Dios revela Su Palabra cumpliéndola. Entonces no se lo perderá. Porque lo está 

buscando. Así que ahora tal vez no lo sabrá el día o una hora antes, pero lo sabrá cuando 

suceda. 
 

Pregunta No. 7: ¿Por qué la edad de Laodicea se llama la edad Pentecostal, aunque comenzó 

en 1906? El Hermano Branham es el mensajero de la edad de Laodicea, no el mensajero de 

Pentecostés. Bueno, en realidad se equivocó allí, porque son la misma cosa. 
 

Respuesta A La Pregunta No. 7: El profeta no viene al principio de la edad, sino siempre al 

final de la edad. Un profeta viene siempre al final de la edad. 
 

El Mensajero Del Atardecer 63-0116 P: 49 Bueno, Moisés, otro profeta, al final de la edad 

egipcia. Debido a que Egipto fue destruido, él vino en el tiempo del fin. ¿Correcto? 
 

Hoy Se Ha Cumplido Esta Escritura 65-0125 P: 17 Pero noten aquí, Él dijo, al final de la 

edad de la iglesia, había llegado a estar en tal confusión al punto que Él se manifestaría 

nuevamente como Hijo de hombre: “cuando el Hijo del hombre esté manifestándose ” 
 

Cuán oportuna fue esa confusión ayer! Y espero que Uds. no fallen en verlo.  Hemos tenido la 
revelación de Hijo de Dios,pero la última promesa que tuvo Abrahamantesque el niño fuera 
hecho ... o traído a existencia, el que le había sido prometido? antes de que el hijo prometido 
apareciera, En otras palabras, el Hijo del Mesías. 
 

Eventos Aclarados Por Profecía 65-0801e P: 34 Dios hace Su propia elección, por medio de 

predestinación, eligió a los profetas para cada edad. Fíjense en ello. El prepara la naturaleza 

de ese profeta para que cuadre con esa edad. ¿Ven?,  
 

El lo equipa con su estilo, todo lo que hace. El lo equipa para que sea educado o no educado. 

El lo equipa con los dones, la manera en que la va a predicar, los dones que va a tener.  
 

Y el Mensaje para esa cierta edad, Dios ha predestinado que cierta cosa suceda y no hay otra 

cosa que pueda tomar su lugar. No importa qué es, cuántos logros hechos por el hombre, nada 

puede tomar su lugar. El predestinó al hombre, quizás un hombre ignorante,  
 

El podría haberse predestinado otra clase de hombre. Cualquier cosa que él sea, El le da a él 

su clase, sus—sus dones, le da su naturaleza, su estilo, y sea lo que sea, cómo se expresa, y 

todo lo que él hace.  
 

El hace al hombre de la hora para captar la atención del pueblo de la hora. Correcto. El lo hace. 

Al final de cada edad, cuando la iglesia se ha vuelto al mundo y al pecado, y se está apoyando 

en la interpretación humana de la Palabra.  
 

Preguntas Y Respuestas Sobre Los Sellos 63-0324m P: 29 Ahora, llegamos ahora con los 

Sellos y abrimos ese Sello— Dios nos abre ese Sello. ¿Qué fue? Primero es el mensajero—

de la edad de la iglesia; luego los Siete Sellos. 
 

Ahora, vemos la corrupción que entra en la séptima edad…pero el Séptimo Sello no revela 

nada (lo que debe suceder en ese tiempo), ¿ven?, porque al final de esa edad debe venir un 

don profético para revelar estas cosas. ¿Me están siguiendo? Bien. 
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El Segundo Sello 63-0319 p: 32 Ahora fíjense en esto: si “Dios no hace nada” dijo Amós, 

“sin que primero lo revele a sus siervos los profetas”. Y luego nosotros vemos lo que está 

haciendo. Tiene que ser que El está a punto de hacer algo, con lo que está revelando ahora.  
 

Ahora, yo tenía un comentario aquí. Les dije a los hermanos, les dije: ¿Creen Uds. que Dios 
va a tener una resurrección sin un profeta en la escena si él no hace nada a menos que Él se 
lo revela a su profeta? Recuerden, el primero es el último, y el último es el primero. ¿Correcto? 
Así que la último tiene que salir. Muy bien, así que Dios tiene que tener un profeta aquí en la 
escena para que sepamos que esta es la resurrección. ¿Bien? Muy bien. 
 

Ahora vamos a explicar cómo Dios dio a luz a Su hijo en Génesis 1:3 para que Uds. vean que 
vino de la misma manera en Génesis 1:26. De la misma manera que Dios dio a luz a Su Hijo. 
 

Preguntas Y Respuestas Sobre Génesis COD 53-0729 P:13 (Y si Uds. tienen la oportunidad 
de escuchar este sermón del Hermano Branham, es fenomenal. ¿Bien? El responde a esto a 
la perfección.) Ahora fíjense. Después de un rato de observar yo empiezo a ver una 
Lucecita sagrada que empieza a formarse, como un pequeño halo o algo, Uds. sólo pudieran 
verlo con ojos espirituales. Pero miren ahora, mientras estamos mirando, toda la iglesia. 
Estamos parados junto a un enorme barandal, observando lo que Dios está haciendo.  
 

Ahora, escuchen, yo recuerdo cuando todos ustedes comenzaron a regresar en el 82, y yo leí 
esta cita, y yo recuerdo a una hermana que vino y ella era una Pentecostal Unitario, y ella dijo, 
ahora él está predicando cuentos de hadas. ¿Se acuerdan de eso? Bien, bueno, esto es, 
estamos volviendo a eso.  
 

Y entraremos aquí en esta pregunta y Uds. verán cómo El la declara. Bien, decíamos que 
nadie ha visto a Dios. (en cualquier tiempo. Recuerden, Dios es el espíritu) Y ahora, la 
siguiente cosa que empezamos a ver, por medio de ojos sobrenaturales, es una Lucecita 
blanca formándose allá. ¿Qué es eso? 
 

Eso fue nombrado por los lectores de la Biblia: “Logos”, o “el ungido”, o “la unción”, … y 
como estaba diciendo, la parte de Dios empezó a desarrollarse en algo para que los seres 
humanos pudieran tener una idea de lo que Eso era. Era una pequeña, … una Lucecita, 
moviéndose.  
 

Eso era la Palabra de Dios. Bien, Dios mismo dio a luz a este Hijo lo cual fue antes que 
aun hubiera un átomo en el…quiero decir, que hubiera aire para hacer un átomo. Ese 
fue… ¿Ve?, Jesús dijo: “Glorifícame Padre, con la gloria que tuvimos antes de la 
fundación del mundo”. ¿Ve?, muy allá antes del principio. 
 

Ahora, este párrafo es esencial para entender Génesis 1:3, esa Luz, ese Dios. Y entendiendo 
Génesis 1:26. 
 

Cuando Dios dijo por primera vez, la primera evidencia que Dios habló, dice, cuando Dios dijo, 
sea la Luz, Uds. tienen que entender que ese es el Hijo de Dios, o nunca entenderán cómo 
nosotros, como hijos, salimos en esa imagen. En la imagen misma que era. Eso fue una luz. 
Tenemos que salir como luz. El Hermano Branham dijo: Cuando el Espíritu Santo entra, Él 
entra como del tamaño de un botón. Nosotros somos la luz. Somos hijos de la luz. ¿No dice 
eso la Biblia? Bueno, Él es la luz. ¿No dijo eso? ¿No lo llamaba Pedro la Estrella de la mañana? 
 

Bien, ahora fíjense. Así que Uds. tienen que entender eso, porque la gente puede decir que 
ellos creen esto, en la doctrina de los hijos de Dios y del Hijo de Dios. 
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Pero luego dicen, no, eso no es Génesis 1:3. ¿Ese es el Sol? Ese es el hijo. No es el s o l. 
¿Cómo podría ser el s o l cuando en el versículo 14 es el s o l? Y Él habló entonces, también. 
¿Correcto? Ahora sigamos leyendo. 
 

La Crueldad Del Pecado 53-0403 P:14 (ante todo, voy a poner). Y regresemos a cien millones 
de años antes de que existiera un mundo, antes de que incluso hubiera una estrella o cualquier 
cosa. (Bien. Antes de que hubiera una estrella o algo así. El sol está incluido. Es una estrella.) 
Donde no se podía ver nada sino espacio. Y todo ese espacio era Dios. En el principio 
era Dios. Y entonces vemos que viene a la existencia una Lucecita blanca. La llamaremos 
como un Halo. Y ese era el Hijo de Dios, el Logos que salió de Dios en el principio. 
 

Entonces, ¿cómo se puede evitar, si ese es el hijo de Dios y lo llaman el sol?  
S. O. L. Son adoradores del sol. S O L, adoradores. 
 

Bien, ¿cuándo fue el principio? En el principio Dios... Génesis 1:1 Fíjense que él también dice 
esto y lo relaciona con Génesis 1 en el principio también en la siguiente cita. 
 

¿Actitudes Y Quién Es Dios? 50-0815 P:16 Así que Él primero fue Dios, Jehová. Y de Él 
salió… (Ahora, recuerden, fuera de Él, Jesús es una parte de Dios. Directamente de Él. Sólo 
imaginemos ahora como un pequeño drama de modo que Uds. puedan entenderlo. Veamos 
saliendo del espacio donde no hay nada, (la Biblia dice que estaba vacío y las tinieblas 
estaban sobre la faz del abismo.) imaginemos una Lucecita blanca, una Lucecita mística, 
como un Halo. Y ese era el Logos que salió de Dios en el principio. Ese era el Hijo de 
Dios que salió del seno del Padre. Eso fue lo que era en el principio era la Palabra, y la 
Palabra estaba con Dios, y la Palabra era Dios. Y la Palabra fue hecha carne y habitó 
entre nosotros. En el principio era Dios. Y entonces de Dios salió el Logos, una parte de 
Dios que salió de Dios. (Vean, es tan simple. Es como si un espermatozoide saliera de un 
hombre. Es parte del hombre.) Fijémonos en esto. Ahora, tengo que hacer esto antes de 
regresar a eso, sólo por un momento como un pequeño drama aquí, con el fin de traerles un 
punto, Quien… Que está en nuestros medios está noche. 
 

Ahora, leamos lo que él dijo en el siguiente párrafo de Preguntas Y Respuestas Sobre 
Génesis COD 53-0729 P:14 Bien, en San Juan 1, Él dijo: “En el principio era el Verbo”. Y lo 
primero… “Y el Verbo era Dios. Y el Verbo se hizo carne y habitó entre nosotros”. Dios mismo 
revelándose, a llegar a ser un ser humano. Ahora fíjense cómo lo hizo.  
 

Así que ahora el Hermano Branham va a pasar algún tiempo diciéndonos cómo lo hizo. Por lo 
tanto, ahora va a explicar todo lo que sucedió después del nacimiento del Hijo de Dios, el Logos 
que salió de Dios. 
 

Bien, entonces, este halo pequeño, allá muy atrás. Decíamos que no podíamos ver nada 
todavía, pero por medio de ojos sobrenaturales podemos ver el halo allí. Bien, ese es el 
Hijo de Dios, el Logos. Bien, puedo verlo jugando con toda la Eternidad como un niño 
pequeño, ante la puerta del Padre. ¿Ve? Y, bien, en Su creativa imaginación, El empieza a 
pensar las cosas que Él va a crear, y puedo escucharlo decir: “Sea la luz”. Y cuando lo 
dijo, un átomo estalló y el sol vino a existencia.  
 

Ahora, aquí está la cosa. Estos hermanos, como que han dejado el compañerismo con 
nosotros y no los queremos de regreso. 
 

Pero Uds. saben, ellos dijeron, bueno, Brian es falso porque él dice que esa Luz era el Hijo de 
Dios. Y ellos dijeron, el Hermano Branham está diciendo que es el sol porque ellos están 
leyendo aquí, sea la luz. 
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Y cuando El hizo una explosión de átomo y el Sol vino a existir, eso fue como once versículos 
después. Ese es el versículo 14 cuando Él creó el Sol, ¿recuerdan? 
 

Ahora él está explicando cómo Dios creó todas las cosas que Él dijo, ahora observen cómo Él 
creó todas las cosas a través de su Hijo, como dijo Pablo en Colosenses 1:15. Luego explica 
cómo fue creado, y los efectos que tuvo sobre la tierra. Así que Pablo nos dice, está bien, voy 
a llegar a eso. Lo voy a leer en un momento. 
 

Preguntas Y Respuestas Sobre Génesis COD 53-0729 P:15 Ahora, fíjense en esto. 
¡Hermoso! El hizo el sol. Y entonces, cuando menos piensa Ud., un enorme pedazo de lava 
porosa se desprende de él pesando como…Del tamaño de esta tierra, y sale, “¡fuiu!”  
 

Y el Logos, el Hijo de Dios, está observando y la deja vagar por cien millones de años y 
luego la detiene.  
 

Ahora, ¿cómo podría Él estar observando si Él no hubiera sido creado? Y esa primera Luz que 
fue creada en Génesis 1:3 es el Hijo. ¿Cómo podría estar Él viendo el versículo 1:14 si el de 
1:3 es el sol?  
 

Por lo tanto, tenía que estar en la escena para verlo. Eso es Colosenses 1:15 Él es la imagen 
del Dios invisible, (Porque estamos hechos a Su imagen. Oh, ahora lo veo.) el primogénito de 
toda creación. 16 Porque en él fueron creadas todas las cosas, las que hay en los cielos y las 
que hay en la tierra, visibles e invisibles; sean tronos, sean dominios, sean principados, sean 
potestades; todo fue creado por medio de él y para él. 
 

Eso es Proverbios 8 NVI "»El Señor me dio la vida como primicia de sus obras, mucho 
antes de sus obras de antaño”. Así que eso es cuando dice en el Principio Dios y luego Dios 
Habló, y el Logo salió y ese era el Hijo de Dios.  
 

23 Fui establecida desde la eternidad, desde antes de que existiera el mundo. 24 No existían 
los grandes mares cuando yo nací; no había entonces manantiales de abundantes aguas. 25 
Nací antes de que se cimentaran las montañas, antes de que fueran formadas las colinas, 
 

Hay algunas personas en este mensaje que dicen, oh, yo creo que, Uds. saben, Jesús es el 
Hijo de Dios. Él es diferente de Dios, pero Él no llegó a ser hasta que Él nació. 
 

Bueno, lo siento, pero Él era un cordero inmolado antes de la fundación del mundo. Ahora, si 
Uds. y yo estuviéramos antes de la fundación del mundo y el Hijo de Dios no existiera ¿Ven? 
¿lo tonto que es esa teología? Y ahora, yo puedo decir tonta porque yo, el Hermano Branham, 
lo dije muchas, muchas veces. 
 

17 Ahora, fíjense, cuando esto sucedió, cuando Jesús… Observe el pequeño halo allá a lo 
lejos. Yo lo veo dirigirse a esta tierra y posarse encima de ella y empieza hacerla que se 
acerque al sol.  
 

Luego describe este proceso de derretimiento y cómo los glaciares formaron los estados de 
Kansas y Texas y demás. 
 

Y aquí entramos a Génesis 1, entramos a la Biblia en estos momentos, y sacamos nuestro 
cuadro de la Biblia. Génesis l: “La tierra estaba desordenada, (No tenía forma. Las nubes se 
formaron, así que ni siquiera era como una nube. Ahí no había nada.) y vacía, (¿Qué significa 
vacía? Es un nada. Está vacía.) y las aguas cubrían la faz del abismo”. ¿Verdad? “Y el Espíritu 
de Dios se movía sobre las aguas”. 
 

Bien, El separó las aguas, trajo al descubierto las montañas y la tierra y demás; y las 
secó. El hizo la vegetación y todo. Y El hizo la luna. Y puso los límites, a la mar, para que no 
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se saliera. 
 

18 Él puso todas estas cosas, …?…hizo todas las otras cosas, toda la vida animal, las aves, 
las abejas, los monos, y todo lo que era, y lo puso todo aquí en la tierra. Y entonces Él dijo 
esto:  
 

Hagamos. Ahora aquí está. Hagamos. ¿Por qué estaría diciendo Dios, hagamos? Es decir, 
hagamos significa más de uno, ¿correcto? Entonces, ¿a quién está hablando? ¿Hagamos? 
¿Fueron hechos los ángeles a imagen de Dios? No, dice,  
 

“Hagamos”, (¿Quién? Padre e Hijo), “hagamos al hombre a nuestra propia imagen”. Bien, 
si el hombre hubiera sido algo como esa Lucecita sagrada, (¿cuál lucecita sagrada? 
Génesis 1:3) o algo como eso, no hubiera podido haberse visto, (porque ese es un Ser 
espiritual).  
 

Así es como Uds. están con Dios. Antes de la fundación del mundo. 
 

Dios mismo se reveló o se manifestó un poquito más, e hizo una trinidad de Sí mismo, Padre, 
Hijo y Espíritu Santo.  
 

Y aquí ahora, no son tres personas, sino tres papeles. ¿Ven? Cuando Dios era Padre, Él jugó 
un papel como Padre. Cuando Jesús representó el papel de Hijo, él estaba viendo por visión. 
El papel del Padre le mostraba. Así que el Padre le estaba mostrando cómo ser un Hijo, y 
luego Él actuó y lo hizo. Y ahora el Espíritu Santo, ¿ven? 
 

Y he aquí Dios, revelándose ahora a Sí mismo, en: “hagamos al hombre”, el cual era Su Hijo, 
un renuevo de Él, “el hombre a Su propia imagen”, él era un ser sobrenatural.  
 

Eso es lo que dijo el profeta. Así que inclinemos nuestras cabezas en oración y regocijémonos. 
 

Padre, te damos gracias, Señor, por esta maravillosa Palabra. Es tan claro, Señor, y tan 
perfecto. Y, Padre, somos parte de eso.  
 

Somos creados como esa lucecita sagrada de Génesis 1. Entonces, Padre, si no creemos en 
la lucecita sagrada de Génesis 1:3, entonces, cómo podemos creer, Señor, ¿que nosotros 
mismos estamos hechos a la imagen de Dios? 
 

Así que, Señor, nos encomendamos a todas estas cosas en el precioso Nombre de Jesús. 
Amén. 
 

¿No es tremenda esa Palabra? Amén. Amén.  
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